

Il venait tout juste de fêter ses 72 ans. Francis Cornette nous a quittés ce week-end, des suites d'une hémorragie cérébrale. Son nom restera indissociable de nombreux univers, liés au monde associatif et sportif. Longtemps gérant de l'agence de publicité Synthèse, située avenue Pierre-Brossolette, à Troyes, il était aussi et surtout connu pour son implication sans faille dans le cyclotourisme. Adhérent du Cyclo Club Troyen et Savinien dès 1966, il avait suivi les traces de ses parents, [Jeanne et René, membres de la première heure](#). Chemin faisant, progressivement investi dans le club, il a pris la présidence du [CCTS](#) en 1982, après la disparition de Jean Barré. Poste à responsabilité qu'il a occupé jusqu'en 2024. Il en était toujours le trésorier. Président du Comité de l'Aube, où il a exercé quatre mandats durant, il était également membre du comité Grand Est, et il animait la commission photo, une autre de ses passions.

Amoureux de nature, de VTT, de randonnée et de voyages, il aimait conjuguer l'utile et l'agréable. Dirigeant unanimement apprécié, d'un contact amical, nous ne pouvions que nous louer, à l'Est éclair, de sa cordialité, bienveillant, [organisateur hors pair](#), ses compétences ont été récompensées au fil des décennies par nombre de récompenses, dont la médaille d'argent Jeunesse et sports, la médaille d'argent de la FF Vélo, [il avait été honoré lors de la Nuit des Sports](#).

À son épouse Roxane, ses filles Arianne et Annabelle, ses petits-enfants Léandre, Ulysse et Hanaé, nous présentons nos sincères condoléances.

Rédaction sportive